
应该鼓励工作计划 工作计划应该具
备(模板5篇)

在现代社会中，人们面临着各种各样的任务和目标，如学习、
工作、生活等。为了更好地实现这些目标，我们需要制定计
划。我们该怎么拟定计划呢？以下是小编收集整理的工作计
划书范文，仅供参考，希望能够帮助到大家。

应该鼓励工作计划篇一

提高看图写话水*的五大方法和技巧：

看图写话，顾名思义就是就是要用眼睛看，看是基础。就是
指导学生学会观察，养成良好的观察习惯。观察是一个知觉、
思维、语言相结合的智力活动过程，观察是人们增长知识、
认识世界的重要途径。

看图写话的画面是一个个静止的人或物，而且比较单调，我
们要引导学生通过仔细观察画面，通过老师适当的提问为支
点，进行合理想象，使静止的画面尽量动起来，活起来，使
单调的画面充实丰富起来。

口头表达能力是语言实践的重要工具，是书面表达，即写作
的有力基础，有利于发展学生的思维。所以我们应该把看图
说话当作一个重点来抓，是培养其表达能力的一个重要途径。
有目的有计划地进行_看图说话_教学，可使学生在认识事物、
口语表达的反复实践过程中，提高读写能力，增强对事物的
观察能力和思维能力，进而发展智力。

对于一年级的小朋友，我刚开始要求他们只要用一两句话写
清_时间、地点、人物，干什么_就行了。慢慢地随着学生阅
读量的增加，思维能力和口语表达的提升。我要求学生不仅
要写完整，更是要写得具体、生动。写出人物的语言、神态、



动作等等。

看图写话的画面是静止的，但是学生写出来的一段话或一篇
文章是生动的、有趣的。充满了孩子对这个世界认知，写满
了他们的善良和活泼。那一句句天真烂漫的话语让我们为之
感动，为之欣喜若狂!

要想让在写作上刚刚起步的孩子们越写越有劲，越来越自信，
就得让他们的进步得到老师和同学们的承认和肯定，享受成
功的喜悦。我在教室一角开设一个_我的作文展_。把班内较
好的作文随时上墙展览，学期结束，把他们的哪怕是几句或
一段话或几篇文章收集成册，并进行打印。拿回去给爸爸、
妈妈和朋友们看。让他们觉得自己是多么的了不起。这样等
于在他们心中点了一把火，一把学生心中燃烧的希望之火。
我相信这种乐观向上的心理才是最为可贵。

应该鼓励工作计划篇二

尊敬的各位领导，各位代表：

大家好！

我是一名市民代表，很荣幸此刻能与大家在全市“随手拍违
章应该鼓励吗”座谈会上相聚、交流。

国庆中秋双节假期里，住在副驾驶的强女士在2个小时内拍下
高速公路上约270辆车司机随意变道、占用应急车道的违章照
片向交警部门举报一事引发轩然大波，更引发一场广大市民
自发参与“随手拍违章，应该鼓励吗”的大讨论。作为市民
代表，我想对强女士表达我对她义举的赞许：随手拍违章，
应该鼓励。

强女士随手拍违章不是“越俎代庖”“管闲事”，现实生活
中很多交通事故就是在一次次无所谓，一次次交通违章中累



计中造成的。“交通事故猛于虎”“人民交通人民建”的道
理，市民皆知。如果人人都像强女士一样，参与违章拍照，
违章监督，让违章问题越来越少，才能使高速公路平安畅通，
才能使无数的乘客从虎口之下脱险，无数家庭得以幸福美满，
避免更大的悲剧。

我知道，“百密一疏”，闯红灯、超速行驶、随意变道、占
用应急车道的司机不一定都被绳子之以法，但我知道交通规
则的束缚，我也知道违规的危险，正如《乌合之众》中所言，
当我们陷入群体中时，我们便失去了自我。正好像“中国式
过马路”一样，不良风气影响了我们每一个有道德、有教养
的公民，即使高尚之人，如果意志不够坚定，丢进人堆亦会
趋之若鹜，与普通人不无两样。所以，我们需要坚定自己的
信仰，坚守道德的底线，避免受环境影响，形成人人守法，
个个循规良好的社会风气。

作为市民，也是公民，我们最需要的的是什么？是规则、生
命的重要。和谐社会正基于此。从“最贵豪车”终成破铜烂
铁，到波音737坠毁，个中缘由让人唏嘘，每一次因为个别人
冲破道德红线而产生的事故，总能触痛社会人本主义的神经
漠视道德规则的人终会害人害己，正如闯红灯、超速行驶、
随意变道、占用应急车道等违规驾驶，若真的车车相撞，撞
坏的不仅仅是自己的生命和和家人的心，更撞破了法律的权
威，撞断了道德的红线。

漠视规则与生命会带来什么？正如罗尔斯在《正义论》中定
义的“无知之幕”，若每个人都不知道自己是不是违反规则
的那一个，那么谁还会对违规的驾驶行为惴惴不安？违规驾
驶是很可怕的，是社会的定时炸弹，是饮鸩止渴，伤害的终
究还是自己。

然而，我们不能将由强女士举报这一事件而牵连出的一系列
漠视规则的行为一概以“国民劣根性”或当今“社会风
气”“社会病”的结论草草了事，正如佛语“一花一世界，



一叶一如来”所说，我们每个人都是一个重要的结点。细细
思来，真正能改变一切的还是在座的各位，还是每一个公民。
只有真正地从每个人做起，人人遵守规则，道路才不会成为
众人之冢。强女士随手拍违章”绝不是越俎代庖、多管闲事，
而是在为生命安全护航，更是为规则意识的养成而铺路。

希望大家从我的发言中获得有用的东西，更希望大家像强女
士一样，成为“道路斗士”“保护神”，以自己的力量，照
亮社会的每一个角落。

我的发言完毕，谢谢大家！

应该鼓励工作计划篇三

尊敬的各位领导、代表：

大家好！

我很荣幸能获得广大市民的支持，代表他们出席“随手拍”
相关事件的座谈会。我的观点是：随手拍违章应该鼓励。

不久前的假期里，强女士在符合法律规定的前提下，记录了
部分司机随意变道加塞、占用应急车道的违章行为，并向有
关部门举报。这一举动，在自媒体的推动作用下，引发了广
泛的热议。网友们对她的行为褒贬不一。

我认为，强女士的举动并不是网友夸大其词所谓的“越俎代
庖”，也不是“打小报道”。“随手拍”的根本目的只是为
了补充上还不算完善的监察机制。法网固然密集，可百密难
免会有一疏，需要有“渔夫”站出来去弥补“渔网”上的破
损，去寻找漏网的“鱼”。

更何况，随手拍为我国的督察工作提供了新的思路，也将成
为构建法治社会、遏制违规的“新利器”。



相较于以往单一的电子眼监视、有关部门监控，“随手拍”
可以动员广大民众的力量，俗话说：“团结就是力量”。在
人民的力量下，社会的不良风气将减少。正义的传播将在每
一位公民的心中播种下一粒“知法守法”的种子，权衡一二，
鼓励随手拍的利大于弊。

最重要的是，我们不能不鼓励。

举报违章的人，有极大的可能被推向风口浪尖，甚至有可能
受到看不惯的人的威胁。“随手拍”并不等于“随意拍”，
但凡我们对网络暴力，乃至现实暴力的行为置之不理，那将
寒了举报者的心。试问：举报违章，只会给自己带来麻烦，
那还有谁会那样做？这将会是反向纵容违章，这对社会造成
的影响是不可估量的。绝不可以让污水浑浊了清流！官方给
予鼓励，就是在给予一种暗示：别怕，我们是你坚实的后盾。
就如同古代贤明的帝王纳谏。

所以，经过分析，鼓励“随手拍”所带来的.好处是远远大于
弊端的，我们应该鼓励。

我的发言到此结束，谢谢大家。

应该鼓励工作计划篇四

销售工作计划如何制定点评

你这问题，主要是在没有品牌效应帮助的情况下销售工作计
划如何制定的问题了。

销售计划制定的依据，便是过去一年市场形势及市场现状的
分析。

营销思路是根据市场分析而做出的指导销售计划的“精神”
纲领，是营销工作的方向和“灵魂”，也是销售部需要经常



灌输和贯彻的营销操作理念。

销售目标是一切营销工作的出发点和落脚点，因此，科学、
合理的销售目标制定也是年度销售计划的最重要和最核心的
部分。

营销策略是营销战略的战术分解，是顺利实现企业销售目标
的有力保障。

1、人员规划，即根据年度销售计划，合理人员配置，制定了
人员招聘和培养计划。

2、团队管理，明确提出打造团队的口号。真正打造一支凝聚
力、向心力、战斗力、爆发力、威慑力较强的“铁血团队”。

应该鼓励工作计划篇五

尊敬的各位领导、市民朋友们：

大家好！

近日的双节假日里，强女士因在2小时内拍下约270辆违章车
辆而引发热议。在公众的激烈辩论下，官方也引起了重视。
在官网上面对公众进行了“随手拍应该鼓励吗？”的民意投
票。对此，我认为：随手拍违章，前路仍漫长。固然，这种
行为的本质是可取的，但要鼓励这种行为，还存在很多的隐
患。

一、随手拍违章，其中有冤枉。强女士毕竟不是专业的执法
人员，对于违章的理解难免有些偏差。毛泽东主席曾说
过：“没有调查研究就没有发言权”。所以，对于随手拍之
人必须要有一定的专业知识，不然就只能徒增驾驶员和交通
部门的麻烦，好心反而办坏事。



二、随手拍违章，心机不能察。在“随手拍”的这个队伍中，
并不是所有人都心存善良。若是遇到打击报复社会的而乱拍
一气；或是通过拍照而勒索驾驶员者不无存在。且不说后者
违法犯罪，严重影响社会稳定；单论前者，便让交管部门和
驾驶员避之不及。况且此类事件发生后，又无法追究或不便
于追究拍摄人，问题无法根本性解决，“随手拍”的内涵也
就变了。恶意拍、勒索拍让车主朋友们有车都不敢开。

三、随手拍违章，隐私不能藏。与交管部门的天眼不同，大
众们所用的手机能够更直接的、更全面的拍出车辆信息，没
有交管部门隐私保护的措施。公之于众，那么车内隐私便也
被众人知晓了。这也严重侵犯了他人权益。不经意的随手一
拍，或许就能毁了一个家庭。

随手拍违章，前路仍漫长。问题多又杂，徒弄人心慌。若要
鼓励它，实施需细想。

谢谢大家，我的发言结束。


